



MFL Topics

	Autumn – Regardez-moi/l'heure de l'histoire	Spring – Notre Beau Monde	Summer – Je m'amuse et le manger
Year 3	Moi-même: mon nom Ma famille: parents, soeurs, frères Mon école: les profs, le principal/la principale L'heure de l'histoire: La Belle au bois dormant Noël: la Bûche de Noël	Où j'habite: mon adresse Les pays/cities: Stoke on Trent/Paris et la Tour d'Eiffel. Les magasins. Le monde naturel: animaux de compagnie Pâques: les traditions	Les sports: sports à l'école Les passe-temps: l'art/le dessin. Le Louvre et la Mona Lisa Le manger: le petit déjeuner. Les repas.
Year 4	Moi-même: mon âge Ma famille: grandparents Mon école: l'équipement L'heure de l'histoire: Le Noël de Sneaky Puss Noël: les cartes du Nouvel An	Où j'habite: où j'habite Les pays/cities: Métro de Paris et Métro de Londres. Le monde naturel: 5 grands d'Afrique. Le temps Pâques: les oeufs	Les sports: encore des sports. Le Grand Prix de Monaco Les passe-temps: les artisanats traditionnels Le manger: le sandwich
Year 5	Moi-même: mes cheveux, mes yeux Ma famille: oncles/tantes/cousins Mon école: les leçons L'heure de l'histoire: La Chasse à l'Ours Noël: le repas de Noël	Où j'habite: Le Royaume Uni Les pays/villes: 3 villes. Les rois et reines de France. Le président. Le monde naturel: oiseaux et poissons. Le météo Pâques: les cloches	Les sports: les olympiques Les passe-temps: la musique. La Animaux du Carnaval-premier partie Le manger: les gâteaux et desserts
Year 6	Moi-même: mes talents et mes aspirations Ma famille: mes animaux Mon école: l'environnement L'heure de l'histoire: The Carnival of the Animals Noël: les Santons	Où j'habite: 3 statues de Stoke. Les pays/cities: Transport en Londres et Paris. Versailles et la Révolution Le monde naturel: les saisons. Le temps et les vêtements. Pâques: le chocolat	Les sports: la Tour de France Les passe-temps: vaste vue d'ensemble. Les Animaux du Carnaval- deuxième partie Le manger: les menus

	Autumn – All about me/Story time	Spring – Our Beautiful World	Summer – My hobbies and pastimes and food
Year 3	Myself: my name	Where I live: mon adresse	Sports: sport at school

	My family parents, brothers, sisters My school: teachers, headteacher Story time: Sleeping Beauty Christmas: Chocolate Log	Countries and cities: Stoke on Trent/Paris and the Eiffel Tower. Shops. Natural world: pets Easter: Traditions	Hobbies and pastimes: art/drawing. L Louvre and the mona Lisa Food: breakfast. Meals.
Year 4	Myself: my age My family: grandparents My school: equipment Story time: Sneaky Kitty's Christmas Christmas: New Year's cards	My home: where I live Countries and cities: Paris Metro and London Underground Natural world: Big 5 of Africa. The weather. Easter: eggs	Sports: wider sports/Monaco Grand Prix Hobbies and pastimes: traditional crafts Food: sandwiches
Year 5	Myself: my appearance (hair and eyes) My family: extended family My school: lessons Story time: Bear Hunt Christmas: Christmas meal	My home: United Kingdom Countries and cities: 3 cities. Kings and Queens of France Natural world: birds and fish. The weather forecast Easter: the Easter Bells	Sports: the Olympics Hobbies and pastimes: music. Carnival of the Animals part one. Food: cakes and desserts
Year 6	Myself: my talents and aspirations My family: my animals My school: the environment Story time: Carnival of the Animals Christmas: Santons	My home: 3 statues in Stoke Countries and cities: Transport in Paris and London. Versailles and the Revolution Flora et fauna: seasons. Weather and clothing Easter: chocolate	Sports: Tour de France Hobbies and pastimes: wider overview. Carnival of the Animals part two. Food: menus/ordering food
Continuous learning: Les numéros - numbers Les jours de la semaine - the days of the week Les mois - the months Les saisons - the seasons Les couleurs - colours Salutations - greetings L'heure- the time			